
（会長:宮城富夫）

さて、新聞紙面一杯を占めています、本日
から沖縄は「世界のウチナーンチュ大会」の
１週間の幕開け、前夜祭があるようです。5年
に1度の大会で、今回は世界各国や地域から
5000人以上が集結する模様です。我が会員
にも親戚縁故者などが居ると思いますが、絆
を深めるよい機会ですので積極的にイベント
に参加しましょう。

2011/10/12■会長挨拶

■宮城会長

皆様こんにちは！ ガバナー公式訪問が終
わってほっと安心、一年の半分が過ぎたよう
な感じがしますのは、私だけでしょうか。気
さくな水野ガバナーに残念ながら会えなかっ
た欠席した皆さんは、地区大会で是非お会い
下さい。

　今月は、職業奉仕と米山の月間です。
”ガバナー月信”も”ロータリーの友”でも
強調されるように情報満載です。私の横に立
てられている「職業奉仕12章」は地区委員会
からの推奨です。
宜野湾RCにも1990年に制定された「職業

奉仕宣言」がありまして1つの大きな違いを見
付けました。それは、宜野湾RCの最後に「四
つのテスト」を採用していますが、本12章に
は最近注目されてます「売り手よし、買い手
よし、世間よし」の三方よしの標語が採用さ
れています。


